

新琴似南小スクールゾーンだより



家庭数配付

令和6年7月24日 新琴似南小学校スクールゾーン実行委員会

7月18日に、本校でスクールゾーン実行委員会が開催されました。北区土木センター、北区交通安全運動推進委員会の方をはじめ、交通安全実践会、スクールガードリーダー、スクールガードの皆様、本校PTAの皆様等約20名の方にお集まりいただき、子どもたちの登下校の様子や校区内の危険箇所等について周知、確認等行われました。その中で、以下のような御意見をいただきました。学校でも改めて指導いたしました。



- 慣れが出てきたせいか、登下校の際、走っている児童がいる。
- 救急車が通り過ぎようとしても、児童が横断歩道の真ん中にいる。
- 横断歩道の信号が点滅しても、すり抜けて行ったり、ゆっくり渡ったりする児童がいる。
- 信号のない横断歩道を左右をよく見ず渡る子もいる（登下校は信号のある横断歩道のみ渡ることにしています）。
- 歩道に広がって歩く児童がいて、通行の迷惑になっていることがある。

その他、「挨拶がとてもよい」「登校時刻を守って安全に登校している」等お褒めの言葉もいただきました。また、「高校生の自転車通学が児童の登校時間と重なりやや危険である。」等、児童以外の交通安全についても御意見がありました。私たちが子どもの手本として交通ルールをしっかり守り、交通安全に気を付けたいものです。

＜夏休み中の交通事故に注意を＞

もうすぐ夏休みです。夏休み期間中は自転車に乗る機会が増えるなど、交通安全に特に気を付けたいものです。自転車のスピードを上げすぎない、横断歩道を渡る時は、「とまる」「見る」「聞く」「待つ」を徹底するなど、学校同様、御家庭でもお声掛け願います。

併せてお子さんが出掛ける際は「どこへ」「誰と」「何時ごろ戻る」などの確認をお願いします。



＜お知らせ＞

※学校玄関前の道路はスクールゾーンに設定されており、平日の8:00～9:00及び13:00～15:30は通行止めになっています。北警察署の方で定期的に見回りをしているので、上記の時間帯は学校前にお車で入らないようにお願いします。



この件に関するお問合せ等ありましたら本校教頭 ^{もりつぐ} 森次までご連絡ください（762-3274）。